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En Portada 

La situación de la educación en Ceuta 

"No hemos querido eliminar a 
los informáticos del Convenio" 
La directora provincial de Educación, Pilar Álvarez, declaró que la reducción de los fondos destinados a la 
partida que afecta a la plantilla de técnicos está compensada por el incremento en la de escuelas infantiles 

Pilar Álvarez del Vayo, directora provincial de Educación, flanqueada por Aquilino Melgar y Antonio Ramírez, ayer. HEDUAN 8EN ZAKOUR 

M. Lasida / CEUTA 

E! recone de los fondos que el M i -
nisrerio de Educación destina ca
da año al Convenio de colabora
ción con la Ciudad ha generado la 
alarma en eí sector de la enseñan
za ceutí. El Cobierno municipal 
manruvo el lunes una reunión con 
los 18 trabajadores del programa 
de informática para comunicarles 
que sus sueldos corrían el peligro 
de reducirse a la mitad. Eso y gra
cias. La consejera habría llegado a 
señalar que el ministerio ni siquie
ra estaba dispuesto a aportar el di
nero para ese capítulo. El segundo 
borrador, indicaron fuentes sindi
cales, sí incluía ya al sector de los 
informáticos. Pero a media jorna
da. Todo deberá dilucidarse hoy 
en la reunión de la Junta de Porta
voces. Y más claro debería quedar 
mañana, jornada en la que se es
pera la firma definitiva del conve
nio por parte del Consejo de Go
bierno de la Ciudad. 

Aquellos polvos acabaron enfan
gándose tras la comparecencia del 
secretario de enseñanza de CCOO, 
Antonio Palomo, aquel mismo lu
nes, además de denunciarla situa

ción de la plantilla de informáticos 
del convenio, Palomo arremetió 
duramente contra la gestión del 
Ministerio de Educación. Y ayer lle
gó la respuesta, tanto a la Ciudad 
como al portavoz de CCOO. La di
rectora provincial de Educación, 
Pilar Álvarez del Vayo, compareció 
ayer ante los medios para aclarar, 
aseguró, los detalles relativos al los 
recortes realizados en el convenio 
de Educación. De entrada, Álvarez 
del Vayo aseguró que la intención 
del ministerio no es "eliminar al co
lectivo de técnicos informáticos", 
aun admitiendo luego que el Go
bierno central había aplicado, 
efectivamente, "una reducción 
presupuestaria en todos los conve
nios firmados con las administra
ciones autonómicas". 

Llegó entonces el momento de 
las cifras. La directora provincial 
indicó que los 120.000 euros res
tados de la partida que se dedica al 
convenio de compensación educa
tiva -capítulo en donde están in
cluidos los informáticos- han sido 
añadidos al segundo convenio mi
nisterio-Ayuntamiento, el que 
desde dos cursos atrás aporta el 
Estado a las escuelas infantiles en 

Vivas insiste en el papel de la Ciudad 

El presidente de la Ciudad, Juan 
Vivas, volvió a salir ayer al paso 
en el tema del convenio con el 
ME al recoger que la misma con
sejera de Educación ya manifes
tó en el Ministerio que no retira
ran ese programa y que el de
partamento ministerial dentro 
de sus competencias debía cu
brir el cien por cien del mencio
nado programa. Alegó que gra
cias a la propia intervención de 

Mabel Deu se ha podido mante
ner al menos en el enunciado y 
que el recorte afecte en la dura
ción de la jornada laboral y que 
se queda en media. Insistió en 
que después del veinte de no
viembre plantearán al Ministerio 
que cumpla con sus obligacio
nes y que debe reforzar sus es
fuerzos dado que cuenta con las 
competencias en materia educa
tiva. / L M. Aznar 

Hacienda y las becas del Plan PROA 

Pilar Álvarez del Vayo, directora 
provincial de Educación, tuvo 
palabras para la plantilla de 50 
becarios del Plan PROA que tie
ne planeado reivindicar su de
recho a que se haga efectiva la 
deuda que el ministerio de Edu
cación, junto a la Universidad 
de Granada, llevan arrastrando 
desde el mes de junio. "Yo pue
do asegurar que esos becarios 

habrán recibido su dinero antes 
del 31 de diciembre", manifestó 
la directora provincial, que ase
guró además que la demora se 
debe a un particular ocurrido 
en el Ministerio de Hacienda y 
que estaría dispuesta a recibir 
hoy a una representación de los 
becarios movilizados "para ex
plicarles con detalle las causas 
del impago". 

CONVENIO ME-CIUDAD 

2011/2012 (sin firmar) 
Ministerio: 948.000 euros. 
Ciudad: sin datos. 

2010/2011 
Ministerio: 1.083.000 euros. 
Ciudad: 1.922.981 euros. 

2009/2010 
Ministerio: 1.140000 euros. 
Ciudad: 1.532.000 euros. 

2008/2009 
Ministerio: 1.652.000 euros. 
Ciudad: 1.156.000 euros. 

2007/2008 
Ministerio: 1.652.000 euros. 
Ciudad: 600.000 euros. 

2006/2007 
Ministerio: 1 652.000 euros 
Ciudad: 615.000 euros. 

2004/2005 
Ministerio: 1.652.000 euros. 

Ceuta. En total, el gasto del Minis
terio de Educación en materia de 
convenios de enseñanza ascende
ría a cerca de 1,5 millones de euros 
-0,5 en la escolarización de 0 a 3 
años y cerca de 1 millón en los pro
gramas centrados en las acciones 
de compensación educativa-. 

¿Y qué hacer si no pudiera con
tarse con la labor técnica de los 18 
informáticos que por una razón u 
otra han terminado haciéndose 
imprescindibles en los centros? La 
Dilección Provincial considera 
que, en primer lugar, los informá
ticos habrían de ceñirse a los co
metidos encomendados y no a las 
funciones técnicas que han lleva
do ¡a cabo, trabajo para los que, 
sostuvo Álvarez del Vayo, estarían 
los monitores TIC y los cinco técni
cos; informáticos que la Adminis
tración central mantiene como 
subcontrata. Y un apunte relacio
nado con la comunicación para fi
nalizar. Hablan los tratados se-
mióticos del valor de lo no dicho. 
La directora provincial repitió du
rante su intervención una frase a la 
que siguió un elocuente silencio: 
"Es que el convenio se lleva mucho 
dinero". Doctores tiene la Iglesia. 


